

Messes en l'honneur de saint Josémaria à Bruxelles et Anvers

Le week-end dernier, deux messes ont été célébrées en Belgique à l'occasion de la fête de saint Josémaria

25.06.2012

Le week-end dernier, deux messes ont été célébrées en Belgique à l'occasion de la fête de saint Josémaria, qui est célébrée dans l'Eglise à la date du 26 juin. La première a réuni environ 450

personnes en l'église Saint-Jacques sur Coudenberg, le samedi 23, à 18h00. La célébration était présidée par Mgr Emmanuel Cabello, vicaire régional de la prélature de l'Opus Dei pour la Belgique. La seconde a eu lieu à Anvers ce dimanche 24, également à 18h00, en l'église Sint-Jacob. Elle a rassemblé environ 150 personnes. C'est Mgr Johan Bonny, évêque du lieu, qui a présidé la concélébration.

Comme l'Eglise célébrait ce week-end la solennité de la nativité de saint Jean-Baptiste, dans son homélie l'évêque d'Anvers a tracé tout un portrait du Précurseur, rappelant notre mission de chrétiens dans le monde, appelés également à chercher le Christ et à le montrer dans tous les milieux où nous travaillons. Mgr Cabello, avait également évoqué la veille la figure de saint Jean-Baptiste, en invitant l'assemblée à méditer sur la vocation

chrétienne, la conversion et le service de l'Eglise auquel tout chrétien est appelé.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/messes-en-lhonneur-de-saint-josemaria-a-bruxelles-et-anvers/> (05.02.2026)